

D. Patricio Satrustegui, que tantas y tan generales simpatías tiene en esta Ciudad, en favor de la cual se interesa siempre ardientemente.

El Sr. Vicario, D. José Aristizábal, es también digno de aplauso por el celo que está desplegando para transformar la pequeña iglesia que le está confiada.

Hacemos observar al Sr. Alcalde Presidente, que no se ha anunciado aún la apertura de la matrícula para la clase de silbo, que está á cargo de los dos músicos juglares ó tamborileros; y como hay jóvenes, procedentes de la clase de solfeo de la Academia de música, que quisieran dedicarse á ese instrumento, sería conveniente que, cuanto antes, se les facilitará los medios necesarios para comenzar sus estudios.

Estos días se vuelve á hablar nuevamente de la necesidad de reanudar el expediente del ensanche del espolon de Ategorrieta, en la porción contigua á la cervicería y jardín del Sr. Kutz.

Si nuestras escitaciones sirviesen de algo, indicaríamos á la Comisión de Policía rural y al Ayuntamiento la gran conveniencia de no dejar de la mano un proyecto tan interesante, llamado á cambiar el aspecto y las condiciones del único paseo de invierno que poseemos.

El Sr. Ponsol y la Comisión de Policía Urbana, que preside, han merecido bien de la población, por la oportunidad de las dos proposiciones que han presentado en la sesión última á la Municipalidad, encaminadas á reponer y aumentar los árboles de los paseos públicos, y establecer el alumbrado de gas en las carreteras de Ategorrieta y del Antiguo.

Nosotros les enviamos nuestro más entusiasta aplauso, excitándoles á realizar, lo más pronto posible, tan útiles mejoras.

Galantemente invitados por el Doctor Goñi, asistimos anoche al Hotel del Comercio, donde se hallaban reunidos varios enfermos de los curados durante la estancia en esta capital del renombrado especialista, así como

otros amigos y el director del periódico local *El Urumea*.

La mesa, colocada en un salón del piso principal, estaba elegantemente dispuesta, y el Dr. Goñi con la galantería que le caracteriza cedió los puestos de honor á la prensa local.

Durante la comida reinó la cordialidad más completa y aunque no hubo brindis, por todos los comensales se expresó el deseo de que vuelva el próximo verano el Dr. Goñi á esta Ciudad en bien de la humanidad doliente.

Profusión de pastas, dulces y tabacos, desde el Jerez hasta el Bordeaux, desde el Málaga hasta el Champagne, se hallaban esparcidos por la mesa.

La música del Sr. Galatas estuvo tocando escogidas piezas durante la comida.

Con el título de *Los últimos iberos* se está haciendo en Madrid, en la imprenta de Fortanet, una preciosa edición de una hermosa colección de leyendas vascongadas de D. Vicente de Arana.

Desde el día 3 al 13 del corriente, quedará abierto en la Caja de la Administración económica de esta provincia, y en las subalternas de Irun, Tolosa y Vergara, el pago de la mensualidad de Setiembre último, á los individuos de clases pasivas que los tienen consignados sobre la provincia.

Hay da comienzo en la Academia de D. Nicolás Bustinduy el curso general de matemáticas.

Dado el crédito que goza esta escuela, nuestros elogios están de más, así como toda recomendación á los padres de familia.

La Correspondencia dice que en la recepción de los americanistas verificada en el ayuntamiento de Madrid, el Rey habló en vascuence con el señor Beuson Supremos, que *La Correspondencia* habrá querido decir Vinson y no Beuson. En el Sr. Vinson se realiza un fenómeno muy singular que es el haber aprendido la lengua vascongada á pesar de ser muy desafecto á los vascongados.

El día 6 llegará á esta Ciudad, siguiendo el viaje en dirección á Madrid, la embajada inglesa, compuesta de do-

ce personas, encargada de imponer á S. M. el Rey la insigne orden de la Jarretiera, que le ha conferido la reina Victoria.

GOBIERNO CIVIL

DE LA
PROVINCIA DE GUIPUZCOA.

Sección 2.^a—Reemplazos.

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación en oficio de 15 de Setiembre me participa que S. M. el Rey (Q. D. G.) ha tenido por conveniente desestimar los expedientes de exención del servicio militar instruidos á instancia de

Benigno Egaña é Iriberrí, vecino de esta Capital.

Celestino Echave y Goya, de id.

Gerónimo Casas é Ibarreta, de Hernani.

María Cortadi, de id.

Ignacio María Veroiz é Irurtia, de id.

Ciriaco Bizcarrondo Garmentia, de id.

Agustín Echarri é Ibarburu, de esta ciudad.

Leonardo Echarri, de id.

Salvador Echeverría y Sein, de Fuenterrabía.

Juan María Semper y Umbieta, de Irún.

Ángel Echeverría y Berastain, de Pasajes.

José Soroa y Zubeldia, de Gaztelu.

Juan José Sistiago, de Irun.

Estéban Sarlegui y Zubillaga, de esta Ciudad.

Tomás Escriche y Mieg, de Guadalajara.

D. Casimiro de Egaña, Conde de Egaña, de Oñate.

Tomás Erice y Murua, de Hernani.

Atanasio Eleicegui é Iraola de id.

Luis Cendoya y Vidaurreta, de id.

Natividad Sorair y Goiburu, de San Sebastián.

Aureliano Jáuregui y Treco, de Fuenterrabía.

Tomás María Barrenechea y Alcorta, de Motrico.

Blas Escoriaza y Aurrecoechea, de San Sebastián.

María Josefa Zuñaga, de Eibar.

José Marcelino Barrenechea y Alcorta, de Motrico.

Pedro María Barrenechea y Alcorta, de idem.

José Arrieta y Arrieta, de Pasajes de San Pedro.

Juan Sánchez Achotegui, de Tolosa.

Claudio Lecuona y Zavala, de Rentería.